
 

 

 
 

Bericht des Vorstandes Vereinsorganisation der FV Wannsee e.V. zum Jahr 2023 
 
Liebe Mitglieder, 
 
nach unserer letzten Jahreshauptversammlung am 26.06.2023 konnten wir die Mitgliederzahlen erneut ein 
wenig steigern. Nach der Beitragserhöhung der Jugendabteilung und der konstanten Mitgliederzahl der 
Herrenabteilung ist so eine kostendeckende finanzielle Grundlage gesichert, auf die der Vorstand Finanzen 
später noch eingehen wird.  
 

Die Bemühungen der letzten Jahre, die Kommunikation und Zusammenarbeit mit dem Bezirksamt zu verbessern, 
hat sich ausgezahlt und sichert uns zunehmend die Unterstützung unserer Projekte und Vorhaben seitens des 
Bezirksamtes. Lediglich die Kommunikation über krankheitsbedingte Ausfälle des Platzwartes gestalten sich aus 
Datenschutzgründen schwierig, wobei auch hier die Unterstützung vor Ort durch das Bezirksamt deutlich zügiger 
und ergebnisorientierter funktioniert.  
 

Im November konnten wir, als Dank für Ihr unermüdliches Engagement, eine Weihnachtsfeier für unsere 
Ehrenamtlichen Trainer und Betreuer des Gesamtvereins ausrichten. Dieser gelungene Abend trägt hoffentlich 
nachhaltig zu unserem Weg bei, unsere Abteilungen weiter zu vereinen. 
 

Im Dezember konnten wir, bei Glühwein und Feuerschale, eine weihnachtliche Zusammenkunft unserer 
Mitglieder der Herrenabteilung veranstalten, welche die Kommunikation innerhalb der Abteilung positiv stärken 
und ausbauen soll. 
Zu unserer großen Freude konnten wir unsere angestrebten monatlichen Treffen mit Vertretern der 
Herrenmannschaften etablieren und freuen uns über den aktiven Austausch und das Engagement mit den 
jeweiligen Teilnehmern. Die Zielsetzung, die Kommunikation innerhalb des Vereins auszubauen und zu stärken 
konnte deutlich verbessert werden. 
 

Am 27. Mai 2023 haben wir erneut ein erfolgreiches Sommerfest ausgerichtet. Dank dem Einsatz und 
Engagement von Jana Engelhardt konnten Sponsoren für das Fest gewonnen, Kooperationen für den Verein 
geschlossen und 4415,92 € zu Gunsten der Kinderkrebshilfe gesammelt und gespendet werden. 
 

Personell sind wir mit unseren Freiwilligendienstleistenden Kolja, Elias und Yara in das neue Jahr gestartet. 
Diese wurden zum Saisonbeginn im August von Laura, Elias und Tobias abgelöst. 
Die Aufgaben der Besetzung der Geschäftsstelle, Planung und Organisation von Feriencamps, Materialpflege, 
Jugendtrainings sowie die Durchführung der Fußball AG in der Conradschule wurden auf die drei, anhand Ihrer 
persönlichen Eigenschaften aufgeteilt. Zudem haben die drei erste Schritte bei einer Kooperation mit Kitas in 
der Umgebung unternommen und bieten aktuell einmal in der Woche Kita-Sport auf dem Kunstrasen an. 
 

Unser ehemaliger BUFDI Kolja ist uns im Bereich der Geschäftsstelle erhalten geblieben und kümmert sich 
weiterhin um An- und Abmeldungen. Auch Yara, Elias und Niklas sind uns aus den letzten Jahren erhalten 
geblieben und trainieren weiterhin ehrenamtlich Jugendmannschaften. 
Die von Yara ins Leben gerufene Mädchen-Fußball AG gibt es weiterhin und wird von Laura fortgeführt. 
 

Für die nächste Saison steht bereits ein neuer Freiwilligendienstleistende in den Startlöchern. Es folgen 
hoffentlich noch 1-2 weitere. 
 

Ich möchte mich bei allen Mitarbeitern, den vielen ehrenamtlichen Helfern, die für unser Vereinsleben so 

unverzichtbar sind, im Namen des gesamten Vorstandes für die tatkräftige Unterstützung und das 

entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Aus beruflichen und persönlichen Gründen stehe ich nicht für eine 

erneute Wahl zur Verfügung. Ich, sowie der Gesamtvorstand, schlagen als Nachfolger Michael Wilde zur Wahl 

des Vorstandes Vereinsorganisation vor.  
 

Ich wünsche der FV Wannsee e.V. und ihren Mitgliedern ein weiteres erfolgreiches Jahr und einen schönen 
Abend. 
 
Miriam Röser 
Vorstand Vereinsorganisation 


